

Geschäftsstelle des BA 11 z. H. Herrn Fredy Hummel-Haslauer Ehrenbreitsteiner Straße 28 a 80993 München Susanne Schneider-Geyer Humperdinckstraße 8 80807 München susanne@schneider-geyer.de

Antrag an den Bezirksausschuss 11 Milbertshofen - Am Hart zur BA-Sitzung am 12. Juli 2017

München, 25.6.17

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

Betreff: Bodenschachspiel auf der Nordhaide

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Der Bezirksausschuss 11 fordert das Baureferat, Abt. Gartenbau auf, die Aufbewahrungskästen für die Schachfiguren an der Diagonale (Nordhaide) zu erneuern und das Schachspiel durch Vervollständigung der Figuren und Einführen eines neuen Systems für das Verschließen wieder spielbar zu machen.

Begründung:

Der (von Westen gezählt) zweite südliche "Westentaschenpark" entlang der Diagonale auf der Nordhaide verfügt über eine steinerne Bodenschachfläche. Die dazu gehörigen Figuren werden, bzw. wurden in zwei Holzkästen daneben aufbewahrt. Diese waren in der Vergangenheit durch ein Schloss gesichert. Der Schlüssel dafür war bei der Familie May im Fingerkrautanger hinterlegt, was der interessierte Schachspieler einer auf den Kästen angebrachten Metallplakette entnehmen konnte.

In den letzten Monaten ist es leider dazu gekommen, dass die Schließvorrichtung der Holzkästen – vermutlich durch eine Mischung aus Abnutzung und Vandalismus - nicht mehr funktioniert, da Latten des Kastens entfernt wurden, bzw. morsch und dann abgebrochen sind. Die Schachfiguren liegen zumeist verstreut herum und sind nicht mehr vollständig. Das Spiel ist somit auch nicht mehr spielbar. Hinzu kommt, dass die Person, bei der man den Schlüssel holen sollte, inzwischen verzogen ist.

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 11

Milbertshofen – Am Hart



Um das Spiel wieder spielbar zu machen, müssten die Figuren vervollständigt und die Aufbewahrung neu geregelt werden. Was die Hinterlegung des Schlüssels angeht, so könnte z.B. das von der Diakonie geleitete nahe gelegene Bewohnerzentrum am Schneeheidenanger 4 oder das Jugendzentrum Neuland kontaktiert werden.

gez.	gez.
Mathias Kowoll	Susanne Schneider-Geyer
Initiative	Fraktionssprecherin